

Artikel vom 09.02.2020

Infostand am Dorfladen

Guten Morgen Mettenheim



Bereits um 7 Uhr morgens, am Samstag den 15.02.2020, hieß das CSU Team alle Mettenheimer am Dorfladen willkommen. Josef Eisner samt seiner Gemeinderatskandidaten haben ihren Infostand vor dem Dorfladen platziert und stellten sich den vorbeikommenden Passanten vor. Josef Eisner ist zwar nicht der Bachelor, aber auch er hatte für jeden Gast eine wunderschöne Rose als Geschenk dabei.

Bei schmackhafter Bewirtung entwickelten sich interessante Gespräche und man hatte ein offenes Ohr für die Wünsche und Anliegen der Bürger. Selbstverständlich stellten wir auch unsere Pläne und Ziele für ein starkes, familienfreundliches Mettenheim vor. Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und Passanten für das entgegen gebrachte Interesse .